



DONNERSTAG, 7.4.2016

Liebe österreichische Goldschlüssel und Verbandsfreunde,

in wenigen Tagen beginnt der 63. Internationale Kongress der UICH/Les Clefs d'Or in Dubai. Ihr könnt wieder täglich auf unserer Homepage nachlesen, was sich bei diesem Zusammentreffen ereignet. Österreich wird dieses Jahr stark vertreten sein. Es haben sich angesagt:

Präsident Christian Paral vom Sofitel Wien mit seiner Julia
Vizepräsident Florian Muigg vom Bristol Salzburg
Florian Dickhut und Domonkos Kekesi vom Kempinski Das Tirol Jochberg bei Kitzbühel
Klara Nemeth vom Grand Tirolia Kitzbühel
Phillip Voigt vom Ritz-Carlton Wien
Johannes Hausberger vom Bristol Wien
Beate Pflieger vom Parkhotel Brunauer Salzburg mit ihrem Harti
Rainer Gruber und Thomas Klingsbigl vom Goldenen Hirschen Salzburg
Außerdem werden noch einige Schiffsconcierges von unseren Partnerlinien mitkommen

Besonders stolz bin ich persönlich natürlich auf unseren Kandidaten für den Andy Pongco Award 2016. Dies ist eine Auszeichnung, welche der Sieger im Clefs d'Or Nachwuchswettbewerb bekommt. Jede nationale Sektion darf einen Bewerber schicken. Der/die darf noch keinen internationalen Kongress besucht haben, darf ein bestimmtes Alter noch nicht überschritten haben, etc. Der Anwärter muss im Vorfeld schon viele Aufgaben erfüllen und wird während des Kongress noch ausgiebig interviewt. Eine harte Prüfung, die von jedem „Rookie“ vieles abverlangt. Die Vorteile liegen auf der Hand: man lernt schon beim ersten Kongress viele Leute kennen, alle Kongressteilnehmer sind voller Bewunderung für die jungen Kandidaten und an dieser schweren Aufgabe kann man auch gehörig wachsen.

Dieses Jahr kommt unser Nominee aus dem Goldenen Hirschen in Salzburg. Ich möchte ihn Euch anhand eines kleinen Steckbriefes vorstellen.

Name: Rainer Gruber

Alter: 32

Geboren in: Graz

Lieblingsmusik: Rock / House

Hobbies: Alle möglichen Sportarten (Laufen, Mountainbiken, Schwimmen, Snowboarden, Wandern, Kraftsport, etc.), Gitarre spielen, Reisen, Gut Essen und Trinken gehen, Mode

Lieblingsgericht: Rinder-Filetsteak mit Gemüse

Im Hotel Goldener Hirsch seit: Juli 2010

Mitglied bei Clef d'Or seit: April 2013

Warum hast Du Dich für den Andy Pongco Award beworben?

Aus zwei Gründen:



- Vorrangig um mein internationales Netzwerk innerhalb der Vereinigung UICH zu erweitern und neue Freunde weltweit zu gewinnen
- Darüber hinaus fand ich es sehr reizvoll, mich - seit langem - wieder der Herausforderung einer Prüfung zu stellen

Es erfüllt mich mit großem Stolz mein Land bei diesem Award vertreten zu dürfen.

Hast du mit den anderen Kandidaten bereits Kontakt aufgenommen?

Seit der offiziellen Nominierung der Kandidaten (15.01.2016) sind wir alle 18 Teil der supercoolen „Andy Pongco Award 2016 Whatsapp Gruppe“. Wir schreiben uns fast täglich und können es kaum erwarten, bald in Dubai aufeinander zu treffen. Neben einem gemeinsamen Lunch am Ankunftstag haben wir einen gemeinsamen Abschluss-Clubabend nach der Gala-Party geplant.

Worauf freust Du Dich am meisten angesichts des Kongresses in Dubai?

Ich freue mich meine APA Kollegen zu treffen, auf spannende Gespräche mit Concierges aus aller Herrenländer und generell auf Dubai.

Bist Du schon ein wenig nervös?

Selbstverständlich steigt die Spannung langsam und ein positives Kribbeln baut sich auf. Die Entscheidung, an dem Wettbewerb teilzunehmen, hat sich für mich schon mehr als ausgezahlt und alles was jetzt noch kommt ist nur noch ein Bonus für mich.

Lieber Rainer, wir wünschen Dir viel Glück und alles Gute! Toi toi toi!

Ich melde mich dann wieder nach dem ersten Kongresstag (fast) live aus Dubai. Bis dann!

Euer Thomas